
   修了式・離任式 

                ３月２３日（金） 

いよいよ平成２９年度も最後の１日となりました。 

今日は、学年の締めくくりの式「修了式」がありまし

た。校長先生から「今年の勉強をすべて終えました。次

の学年に上がる準備ができました。」という式だという

話がありました。 

その後、「離任式」がありました。退職される先生が

３名、異動される先生が１１名、合わせて１４名の先生

とのお別れの式となりました。別れは寂しいですが、次

の出会いへのスタートを切りたいと思います。 

今年度の「今日の出来事は」これが最終となります。

４月以降も続けますので、よろしくお願いします。 

 静かな学校・・・ 

                ３月２２日（木） 

一昨日の小学部並びに中学部卒業証書授与式で、高等

部を含めた各学部の最高学年がいなくなり、何となく学

校全体が静かになったように感じました。 

それだけ、最高学年の児童生徒が、元気にがんばって

いてくれたのだと改めて感じました。 

今日は、中学部２年が、調理実習でピザを作り、ご馳

走してくれました。 

とっても、おいしかったです。 



卒業式  

                ３月２０日（火） 

小学部並びに中学部卒業証書授与式がありました。小

学部の児童は小学部の児童らしく、中学部の生徒は中学

部の生徒らしく、堂々と校長先生から卒業証書を受け取

っていました。 

在校生も静かに、でも温かく卒業生を送り出してくれ

ていました。 

       

給 食   

                ３月１９日（月） 

いよいよ、児童生徒が登校する最終週に入りました。

２１日(水)は「春分の日」の祝日。今年度の登校日は実

質、今日入れて４日となりました。 

明日、卒業式を迎える小６と中３は、今日がそれぞれ

小学部、中学部で食べる最後の給食。メニューは、「鶏

肉のトマトソースかけ、大豆入りクリームシチュー、ご

ぼうサラダ、食パン、牛乳」でした。トマトソースとか

ごぼうとか苦手な子が多いのかと思いきや、小６、中３

ともなると残さずきれいに食べていました。これも成長

の跡ではないでしょうか。 



残り１週間 

                ３月１６日（金） 

今年度も残り１週間となりました。 

小学部６年、中学部３年の卒業学年はもとより、他の

学年も今年度のまとめのまとめに入り、普段よりも念入

りに掃除をしたり、使わなくなったものを片付けたり、

この時期ならではの雰囲気がありました。 

何となく、ちょっと寂しい感じもしました。 

 

       

校外学習  

                ３月１５日（木） 

年度末ギリギリになってしまいましたが、中学部重複

障がい学級の生徒が「池田町社会福祉協議会 ふれあい

の家」の見学に出掛けました。体調不良や家事都合等

で、２名の生徒しか参加できませんでしたが、所員さん

の説明を聞いたり、ハンガーの組み立てや箱折り等の見

学をしました。 

放課後は、高等部食品加工班が、今年度最後の販売を

校内で行いました。外で知らない人に販売する時も緊張

するようですが、主に教師を対象に販売するのもかなり

緊張するようでした。 



春本番  

                ３月１４日（水） 

昨日、今日と春本番、４月半ばを思わせる暖かな一日

でした。昨日は、高等部が持久走で運動場を走り額いっ

ぱいに汗をかいていました。 

今日は、小学部が学校の周りを歩いていたり、中学部

が運動場でフライングディスク（フリスビー）をしたり

してました。 

半袖姿の生徒も何人かいました。 

校庭の桜もつぼみも少し芽が出始めました。この調子

でいくと、例年より１週間から１０日ほど早く咲きそう

な感じです。 

卒業式総練習 

                ３月１３日（火） 

午前中、小学部並びに中学部卒業証書授与式（卒業

式）の総練習がありました。先週の練習の様子から比べ

ると、随分と落ち着いてできているように感じました。 

卒業生はもちろんのこと、在校生もしっかりと話が聞

け、立つ・座るについても司会者の声（言葉）に合わせ

てスムーズに行えました。 

卒業式まで残り１週間。それぞれの学部で最後の思い

出を作ってほしいと思います。 

          

 



PTA役員会 

                ３月１２日（月） 

午後からPTA役員会(議)がありました。広報、研修、

福利厚生の各委員会から今年度の活動及び反省。来年度

の活動についての提案があり、了承されました。 

また、卒業生の保護者の方も共に活動している手芸

(？)関係のサークル活動や同窓会入会式・PTA会計収支

状況についての報告もありました。 

PTA役員の皆様におかれましては、１年間本当にあり

がとうございました。 

         

 ＡＬＴ来校 

                ３月９日（金） 

ＡＬＴ（外国語指導助手）のローレンさんが来校され

ました。今年度最後の来校ということで高等部１年生と

英語の簡単な歌や爆弾ゲーム、ビンゴゲーム等をして楽

しみました。 

最後にジュースで乾杯、今年度の活動の振り返りをし

ました。なかなか、英語の定着は難しいと感じました

が、ローレンさんに親しみを持ち、関わろうとする姿に

成長を感じました。 

 

 

 



雨の１日  

                ３月８日（木） 

朝から雨の肌寒い１日でした。昨日の｢高等部卒業証

書授与式｣に降らなかったので今日は我慢といったとこ

ろでしょうか・・・。 

今日からは、「小学部・中学部」の卒業証書授与式の

練習が本格的に始まりました。学部によってカラーがあ

るなって感じです。 

また、｢企業内作業実習連携会議｣があり、「(株)サ

ン・シング東海」「竹中電子工業(株)」「ハートヴィレ

ッジ谷汲の杜」「（株）平和堂大野店」の担当の方にき

ていただきご意見をいただきました。 

 

 

 

 卒業証書授与式(高等部) 

                ３月７日（水） 

高等部卒業証書授与式がありました。１６名の卒業生

が胸を張って堂々と校長先生から卒業証書を受け取りま

した。 

３年前、桜とメタセコイアに迎えられ、大きな希望と

少しの不安を抱えながら臨んだ入学式。あれから様々な

学習をし、色々な行事を体験し、嫌だったこと、良かっ

たこと、悲しかったこと、楽しかったこと・・・本当に

色々なことがありましたが今日卒業、そして次の人生へ

のスタートしていきました。進む道は１６人違います

が、それぞれの道を切り開いていって欲しいと思いま

す。    フレー！フレー！卒業生！ 

 

 

 



 暖かな１日 

                ３月６日（火） 

昨日の雨、風とはうって変わって、気温はそれほどで

もなかったのですが、風もなくお日様がでていて、何と

なく暖かく感じる１日でした。 

高等部の１，２年生は運動場で持久走をしていまし

た。額から汗がポトポトと落ちていました。 

小学部の低学年は多目的室でエアートランポリンに乗

って飛び跳ねていました。やっぱり汗いっぱいでした。 

高等部の３年生は最後の卒業式の練習後、お世話にな

ったと校長先生や事務室等の先生の分まで給食の準備を

し配膳してくれました。最後の給食は家庭科室で３年生

全員一緒に食べました。 

 

 

卒業式を控えて 

                ３月５日

（月） 

高等部３年生は卒業式を明後日に控えて、学校生活全

体のまとめに入っています。今日は午後から教室や毎日

使っていた生徒昇降口等、念入りに掃除をしていまし

た。その背中には３年間の思いが詰まっているようでし

た。 

 また昼休みに１名、内定通知書を渡しました。今の笑

顔を忘れず、この仕事、続けてほしいものです。 

中学部３年生は、お揃いのバックの製作で、今日は自

分たちの描いた絵を、アイロンプリントとしていまし

た。なかなかの傑作です。 

小学部６年生は、４年生に招待されゲームをしていま

した。楽しい思い出として残してほしいものです。 

 

 



卒業生を送る会   

                       ３月２日（金） 

午前中、高等部の卒業生を送る会が体育館でありまし

た。在校生が考えたゲームを行ったり、卒業生の３年間

の思い出をパワーポイントで振り返ったりしました。 

春・入学直後の桜の下でのクラス写真、狭い運動場で

の運動会。夏のプール。秋の修学旅行・・・あったあっ

たとみんなが声を出す写真がＢＧＭにのって、まるで昨

日のことのように思い出されました。 

食品加工班のクッキーを食べながらの先輩、後輩との

会話。感慨深げでした。 

７日の卒業式まで、あとわずか。たくさん思い出を作

ってほしいものです。 

 

 

全校集会  

                       ３月１日（木） 

５時間目、今年最後の全校集会が体育館でありまし

た。 

小学部５名、中学部８名、高等部１６名の卒業生にちな

んだクイズ（問題）が出され、今年ずっと活動してきた

全校縦割り１０グループごとに回答を出しました。 

 初めのうちは、行事（修学旅行）に関することや授業

に関する問題が多かったのですが、後半(特に高等部の

生徒の問題)になると、家で飼ってる犬の名前や好きな

デザートに関する問題等、○×問題なのですがなかなか

想像しにくい問題もありました。 

 でもみんな楽しそうに活動していました。 

 

 



 

 

学校保健安全委員会  

                       ２月２８日（水） 

午後から学校医さん(内科・歯科)、学校薬剤師さんを

迎えて｢学校保健安全委員会｣がありました。 

今年度の「学校保健計画」｢学校医安全計画｣｢保健室

の利用状況｣｢環境衛生検査の結果｣「医療的ケアの実施

状況｣等の説明、さらに｢今年度の成果と課題｣を受け、

来年度の取り組みについての説明を行いました。 

その後、各委員さんからの質問を受け、最後に指導助

言ということで伺いました。 

特に大きな問題はありませんでしたが、参考になるご

意見もいただきましたので、できるところから改善して

いきたいと思います。 

 

 


